

Intervención de Bancos evita la caída del dólar

Nueva York, Nov. 18 (AP). Varios bancos centrales intervinieron hoy en los mercados de cambio y compraron grandes cantidades de dólares a fin de apuntalar la tasa de la debilitada divisa norteamericana.

Cambistas dijeron que la Reserva Federal de Estados Unidos, el Banco Federal Alemán y otros bancos centrales de importantes asociados comerciales de Estados Unidos compraron agresivamente dólares con sus yen, marcos y otras divisas fuertes.

"Es una acción muy similar a la intervención de ayer", dijo Robert Hatcher, de la sucursal neoyorquina del Banco Barclays.

"Para los bancos centrales de lo que se trata ahora es de agotar la inclinación del mercado a vender dólares", dijo Hatcher. "El primer paso por supuesto es impedir que el dólar siga cayendo. El segundo paso es hacer que la gente se interese en comprar dólares."

—Pasa a la página 66—

EU repatriará a Cuba a 15 delincuentes cubanos

Washington, Nov. 18 (Reuter). El Departamento de Justicia informó que 15 cubanos, que cometieron delitos graves en los Estados Unidos después de llegar con la flotilla de Mariel en 1980, serán repatriados a Cuba.

Funcionarios del Departamento de Justicia agregaron que los cubanos agotaron todos los recursos administrativos que articularon para impedir ser repatriados, después de los motines registrados hace un año en dos prisiones federales por cubanos que existían.

—Pasa a la página 17—

Cruz Roja Internacional podría retirarse de Líbano

Beirut, Nov. 18 (Reuter). La Cruz Roja Internacional, que ha colaborado con la liberación de víctimas de secuestros, declaró hoy que podría retirarse del Líbano si no es liberado un funcionario suizo secuestrado ayer.

Tres hombres enmascarados detuvieron a Peter Winkler, delegado del Comité Internacional de la organización (ICRC) el jueves, cerca del campamento de refugiados palestinos de Ain el Hilweh en Sidón, a 40 kilómetros al sur de Beirut.

—Pasa a la página 17—

Nicaragua mantiene su demanda contra Honduras

Managua, Nov. 18 (Reuter). Nicaragua dijo hoy que seguiría adelante con su demanda contra Honduras ante la Corte Mundial, en la que acusa a su vecino de respaldar ilegalmente a los rebeldes nicaraguenses, y dijo que las especulaciones sobre un retiro de los cargos eran sólo un juego político.

"Nicaragua considera improcedente, inoportuno y fuera de lugar que se siga exigiendo o siquiera especulando con un desistimiento del proceso", dijo un portavoz.

—Pasa a la página 46—



TRIUNFADORA. Karachi, Pakistán, Nov. 18 (AP-cablefoto). La opositora Benazir Bhutto, se constituyó en la triunfadora de las elecciones parlamentarias de Pakistán.

Ex Pdte. de Corea entregará riquezas y saldrá de su país

Seúl, Nov. 18 (AP). El ex presidente Chun Doo-hwan, fustigado por presunta corrupción durante su gobierno, entregará la mayor parte de su riqueza y se retirará de Corea.

—Pasa a la página 46—

Demandan por \$3 millones en E.U. a reportero paraguayo

Nueva York, Nov. 18 (DPA). Una demanda por 3 millones de dólares ha sido presentada en los tribunales de Nueva York contra el reportero de la televisión paraguaya Rodolfo Schaerer Peralta, acusado de agresión.

Schaerer Peralta, dice la demanda, formó parte de un grupo que atacó a varios manifestantes que protestaban contra el presidente del Paraguay, Alfredo Stroessner, en frente al Hotel...

—Pasa a la página 21—



SUSTITUTA. Bonn, Nov. 18 (AP-cablefoto). Ritta Suessmuth, ha sido designada por el Partido Demócrata Cristiano para sustituir al presidente del Parlamento alemán.



PRESENTACION. Washington, Nov. 19 (AP-Cablefoto). El presidente electo, George Bush, luce de buen humor, mientras se dispone a presentar a John Sununu, gobernador de Nueva Hampshire, como el nuevo Secretario de la Casa Blanca.

Reagan firma proyecto pena muerte a narcotraficantes

Washington, Nov. 18 (Reuter). La pena de muerte para los grandes traficantes de droga formará parte de la legislación de los Estados Unidos, luego de que el presidente Ronald Reagan firmara hoy un Proyecto de Ley aprobado por el Congreso.

"Ahora, al filo de esta presidencia, ofrecemos una nueva espada y un escudo para aquellos cuya labor diaria es eliminar de las calles y de las ciudades de los Estados Unidos el tráfico ilegal de drogas."

—Pasa a la página 66—

Fracaso de Gorbachev podría afectar a OTAN

Hamburgo, Nov. 18 (DPA). Helmut Schmidt, ex jefe de gobierno de la República Federal de Alemania, advirtió hoy contra los peligros para la Alianza Atlántica OTAN del eventual fracaso de la política de...

formas que lleva a cabo en la URSS el jefe del estado y del Partido Comunista Mikhail Gorbachev.

Hablando en la sesión de clausura de la asamblea parlamentaria de la Unión Soviética...

—Pasa a la página 17—

SIP pide a Stroessner libertad de periodista

Nueva York, Nov. 18 (AP). La Sociedad Interamericana de Prensa envió hoy una nota de protesta al gobierno de Paraguay solicitando la inmediata libertad del periodista Benjamín...

Fernández, quien fue detenido esta mañana en el aeropuerto de Asunción al regresar desde los Estados Unidos, según se informó.

Otra organización de periodistas...

—Pasa a la página 27—



CONTRA LA INFLACION. Managua, Nov. 18 (AP-Cablefoto). Un nuevo billete de a 5.000 Córdobas, el de mayor valor en Nicaragua, fue puesto en circulación hoy y se cotizará a un dólar. Con esta disposición, el gobierno intenta frenar la alarmante y constante inflación.

culación hoy y se cotizará a un dólar. Con esta disposición, el gobierno intenta frenar la alarmante y constante inflación.

CIA: Rusia es gran amenaza para EU

Nueva Haven, Estados Unidos, Nov. 18 (UPI). El director de la Agencia Central de Inteligencia, William H. Webster, dijo que aún ve a la Unión Soviética como una gran amenaza para la seguridad de Estados Unidos, a pesar de las reformas políticas de Mikhail Gorbachev.

reunión en la Unión Política de Yale, defendió las acciones encubiertas de espionaje, aduciendo que eran "legales" y necesarias.

Webster insistió en que, a pesar de las reformas políticas promovidas por el dirigente soviético, la amenaza de ese país todavía es real y debe ser...

Webster, quien asistió anoche a una...

—Pasa a la página 27—